

Carefully Manufactured by:
Fabriqué avec soin par :
©2019 NATURE'S BOUNTY, INC.
Bohemia, NY 11716 U.S.A.

Imported by/Importé par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, MB R2J 3W2

Visit us on the Web/Visitez
notre site à l'adresse :
www.naturesbounty.ca



STANDARDIZED EXTRACT

St. John's Wort

300 mg | 0.3% Hypericin

**Traditionally Used as a
Sedative for Relief of
Restlessness or Nervousness**

100 Capsules

NPN 80014389

◇ Traditionally used as a sedative for relief of restlessness or nervousness ◇ Helps to treat symptoms of sleep disorders.

DIRECTIONS: Adults, take one (1) capsule three times per day. May be used up to 6 weeks.

WARNING: Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Consult a healthcare practitioner if you experience sleep disturbances, if symptoms persist or if you are taking conventional medication, such as contraceptives, HIV-1 protease inhibitors, nonnucleoside reverse transcriptase inhibitors, immunosuppressants, anticoagulants, digoxin, theophylline, serotonergic antidepressants, migraine therapies, SSRIs and/or anti-epilepsy drugs. Avoid prolonged exposure to sunlight, ultraviolet light (UV) or UV therapy.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep tightly closed at room temperature in a dark, dry place. Security seal.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Calcium Phosphate Dibasic, Gelatin (Bovine/Porcine), Silicon Dioxide, Vegetable Magnesium Stearate.

This product contains sulfites.

Medicinal ingredient per capsule:	Ingrédient médicamenteux par capsule :
St. John's Wort 300 mg (<i>Hypericum perforatum</i> L., aerial parts) standardized to contain 0,3% Hypericin	Millepertuis (<i>Hypericum perforatum</i> L., parties aériennes) normalisé pour contenir 0,3 % d'hypericine

◇ Utilisé traditionnellement comme sédatif pour le soulagement de l'agitation ou de la nervosité ◇ Aide à soulager les symptômes de troubles du sommeil.

POSOLOGIE : Adultes, prendre une (1) capsule trois fois par jour. Peut être utilisé jusqu'à 6 semaines.

MISE EN GARDE : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez. Consulter un professionnel de la santé si vous éprouvez des troubles du sommeil, si les symptômes persistent ou si vous prenez des médicaments traditionnels tels que les contraceptifs, les inhibiteurs de protéase VIH-1, les inhibiteurs non nucléosidiques de la transcriptase inverse, les immunosuppresseurs, les anticoagulants, la digoxine, la théophylline, les antidépresseurs sérotoninergiques, les thérapies contre la migraine, les inhibiteurs spécifiques du recaptage de la sérotonine (ISRS) et/ou les médicaments contre l'épilepsie. Éviter l'exposition prolongée à la lumière du soleil ou à toute autre source de rayonnement ultraviolet (UV).

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Dioxyde de silicium, gélatine (bovine/porcine), phosphate de calcium dibasique, stéarate de magnésium végétal.

Ce produit contient des sulfites.



EXTRAIT NORMALISÉ

Millepertuis

300 mg | 0,3 % d'hypericine

**Utilisé traditionnellement
comme sédatif pour
le soulagement de
l'agitation ou de la nervosité**

100 Capsules

NPN 80014389